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ATA Nᵒ 04 Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às quatorze horas, 

iniciou-se a 4ª. reunião ordinária da Comissão de Ensino, na sala 24, do Edifício Alcides 

de Abreu, rua Lourival Cesário Pereira, S/No., Nova Esperança, Balneário Camboriú – 

SC, sob a presidência do Professor Daniel Fabian Bettú e com a presença dos 

professores: Adriane Sambaqui Gruber, Danilo José Alano Melo, Francisco Germano 

Martins e José Carlos de Souza. 1.Leitura e aprovação da ata no. 03. Colocado em 

discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 2.Expedientes. O professor Daniel 

Bettú deu posse ao Prof. Francisco Germano Martins. 3.Ordem do dia: 3.1.Processo 

no. 2176/2019 -Programa Institucional NDE - Projeto. Interessado: Departamento 

de Engenharia de Petróleo. Relator: Prof. José Carlos de Souza.  Voto do relator: 

favorável. Em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.2. Processo no. 

4480/2019 -Programa Institucional NDE  - Projeto. Interessado: Departamento de 

Governança Pública. Relator: Prof. Francisco Germano Martins.  Voto do relator: 

favorável. Em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.3. Processo no. 

4016/2019 – Solicitação de inclusão de disciplina em Projeto de Monitoria. 

Interessado: Prof. Luiz Filipe G. Reinecke. Relator: Prof. Daniel Fabian Bettú.  Voto do 

relator: favorável. Em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 3.4. Projeto 

ESPINE –CESFI – edital no. 1/2019. Interessado: Direção de Ensino. Relator: Prof. 

Danilo José Alano Melo. Aprovado em “Ad-referendum”.  Voto do relator: favorável. Em 

discussão e votação, aprovaram por unanimidade.3. Comunicações Pessoais. O prof. 

Francisco informou a vinda de um acadêmico Colombiano que iria trabalhar num projeto 

com o Prof. Marcus, pelo programa ABIP. O prof. Daniel Bettú explicou sobre este 

programa, que é uma nova mobilidade estudantil. O prof. Danilo comentou que hoje, às 

quinze horas, estaria recebendo o coordenador do curso de games da UNIVALI. A profa. 

Adriane perguntou sobre o parque das profissões. O prof. Daniel Bettú informou que 

possivelmente seria conversado na reunião dos Diretores de Ensino com a PROEN. Ainda, 

comentou que está ocorrendo uma discussão sobre as diretrizes da graduação e iria 

enviar o material para os membros da Comissão de Ensino. Também, o Prof. Daniel Bettú 

comunicou os membros que estava havendo outra discussão sobre a progressão dos 

docentes. Disse que já tinha recebida uma proposta do NDE do EPET e estava esperando 

da Administração Pública. E nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, por 

mim, Mirian Simão, secretária, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos 

os presentes. 
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